

Hirnerschütterung

Definition

Gehirnerschütterungen sind bei jüngeren Kindern, die oft auf den Kopf stürzen, eine häufige Verletzungsform. Schwerwiegende Verletzungen des Gehirns sind dabei zum Glück selten. Es ist jedoch oft nicht einfach, den Zustand eines Kindes nach einem Sturz zu beurteilen. Darum sind in diesem Merkblatt einige Informationen zusammengefasst.

Symptome

- Übelkeit
- Erbrechen
- Kopfschmerzen
- Schwindel
- Bewusstlosigkeit unmittelbar nach dem Sturz

Was tun?

- Bei Kopfschmerzen Paracetamol geben (Dafalgan, Tylenol, Acetalgin, Ben-u-ron etc....) Geben Sie kein Algifor (Ibuprofen), Ponstan, Aspirin oder Aspegic
- Das Kind sollte 24-48h ruhen, keine körperlichen Anstrengungen

Wann muss ich mich beim Arzt melden?

- Andauernd zunehmende Kopfschmerzen trotz Medikament
- Ungewöhnliche Schläfrigkeit
- Mehr als 3-maliges Erbrechen
- Schwindel
- Bewusstlosigkeit

Wann muss ich unverzüglich auf den Notfall?

- Krämpfe
- Seh- oder Wortfindungsstörungen
- Ungewöhnliches Verhalten
- Kann nicht geweckt werden
- Blutungen oder klarer Ausfluss aus Ohr